

Freizeit/Radsport/

**Neuer Mountainbike-Park im Schwarzwald eröffnet
- 800 Kilometer Wege**

Gernsbach (dpa/lsw) - Rechtzeitig zu den sommerlichen Tagen ist am Samstag ins Gernsbach (Kreis Rastatt) eines der größten Mountainbike- Wegenetze in Baden-Württemberg eröffnet worden. Die «Mountainbike-Arena Murg-/Enztal» soll nach Veranstalterangaben die Grundlage für weitere Pedalritter-Projekte im Naturpark Schwarzwald Mitte und Nord legen. Durch die Schwarzwaldidylle des Murg- und Enztals führen künftig 800 Kilometer beschilderte Mountainbikewege in den Gemeinden Enzklösterle, Forbach, Bad Wildbad, Gernsbach, Loffenau, Seewald- Besenfeld und Weisenbach.

«Die Mountainbike-Arena Murg-/Enztal ist ein gelungenes Beispiel dafür, wie Tourismus und Sport mit den Belangen von Naturschutz und Forstwirtschaft in Einklang gebracht werden können», sagte der baden-württembergische Landwirtschaftsminister Peter Hauk (CDU) zur Eröffnung des Wegenetzes.

Nach Angaben des EU-Strukturförderprogramms LEADER wird das Mountainbike-Angebot zu 56 Prozent von der Europäischen Union und dem Land Baden-Württemberg unterstützt. Die restlichen Kosten des rund 230 000 Euro teuren Projektes zahlen die beteiligten Kommunen.